



# Justicia Social

Organo de la Federación Provincial de Baleares y de la Agrupación Local del Partido Socialista  
Portavoz de la Federación Local de Sociedades Obreras U. G. T.

Mañón, viernes 24 de Septiembre de 1937

III Epoca-Año VII

Núm. 415

## Información Nacional y Extranjera

### Discurso del camarada Litvinof en la Sociedad de Naciones

Durante más de media hora el representante de la U. R. S. S. ha enumerado los torpedeos, las agresiones, las masacres y los ejemplos de piratería aérea y naval. Ha tendido a demostrar después de los últimos incidentes, que la lucha contra el comunismo, o lo que se llama bajo este nombre, permite a los Estados agresores de presentar una justificación de lo que en realidad es pura y simplemente agresión y bandadaje.

Los jefes de estos Estados, dice, declaran en un alarde de amor por los pueblos próximos y lejanos, que su misión es la de liberar del comunismo a dichos pueblos.

Con la ayuda de las fuerzas navales, terrestres y aéreas de que disponen para cumplir su misión, no ceden en ningún esfuerzo ni ningún recurso de su propio pueblo, a reducir al mínimo las necesidades materiales y los tienen con una ración de hambre, mientras fabrican armamentos para extirpar el comunismo de otros países.

Esto es un mal pretexto y es una táctica enteramente deshonestas. Es necesario que la Sociedad de Naciones proceda positiva y activamente.

¿Qué podemos hacer? Yo sé que hay sabios políticos que piensan que el mejor medio de desembarazarse de un agresor, es ceder terreno. Reprochan al pueblo español la resistencia heroica que opone a los generales rebeldes y a los Estados que están detrás de ellos. Estiman que China obraría sabiamente si accediera sin combatir a las exigencias perentorias del Japón. Esas voces de debilidad nos han traído al estado presente. La pasividad de la Sociedad de Naciones en Manchuria tuvo como consecuencia la agresión de Abisinia. La actividad insuficiente de la Sociedad de Naciones para Abisinia ha favorecido la experiencia española. La inhibición de la Sociedad de Naciones en el caso de España, ha añadido una nueva agresión contra China. Tenemos, pues, cuatro agresiones en el espacio de cinco años.

No conseguiremos nuestro ideal distribuyendo cuestionarios, sino poniendo una resistencia colectiva para tener a raya a los agresores. Solo la firmeza y la energía pueden acompañar a los antiguos miembros de la Sociedad de Naciones a llamar a nuestra puerta y entonces nosotros diremos con satisfacción: ¡Entrad!

### Anuncio de una conferencia económica

Habana.—El secretario de Estado ha invitado a todos los Gobiernos americanos a asistir a la próxima conferencia que se celebrará en esta capital para resolver las dificultades económicas resultantes de la desaparición de la democracia. (Febus).

### Manifestaciones de Hirota

Nankín.—El ministro de Negocios Extranjeros, Hirota, ha declarado que el Japón no piensa modificar la política seguida hasta ahora.

También ha dicho que el Japón no enviará delegados a la reunión de los 23 en Ginebra. (Febus).

### Cuando ellos lo dicen...

La «Gazetta del Popolo» publica un artículo, del cual entresacamos los siguientes párrafos:

«Los carabineros republicanos no se rinden ni teniendo el puñal al cuello.—Un oficial del Estado Mayor de la División I torio, me explica: Batería roia. Ayer la retiraron; hoy la han vuelto a emplear. Están decididos a luchar. Tenemos enfrente la Brigada de Carabineros. Son feroces y guerreros como los árabes. La primera resistencia sería la tenemos en El Pardo, donde el carro número 30 inutilizó con su cañón a un carro nuestro. Ayer hemos tenido que luchar con dos Brigadas de Carabineros que resistían bien. No se rindieron ni teniendo el puñal al cuello.»

### Indignación en Inglaterra por los bombardeos de la aviación japonesa

Las noticias recibidas de los bombardeos de Nankín y Canton por los japoneses, han provocado la indignación unánime de la prensa inglesa. Muchos periódicos dedican páginas enteras a la publicación de fotografías en las que se ven principalmente los cadáveres de mujeres y niños víctimas de los bombardeos.

El «Times» comentando la campaña en China, dice que los soldados chinos han demostrado ser muy diferentes a los de hace años.

Las noticias que anuncian que los comunistas del Norte han enviado sus ejércitos a engrosar los de Nankín demuestran que los japoneses han hecho más en tres meses para unir a China que los mismos en 15 años.

### Desaparición de generales

París.—Varios amigos del general Miller, presidente de la Confederación de ex combatientes rusos, ha anunciado a la Policía que el general ha desaparecido de su domicilio ayer al mediodía. Se ha denunciado que el general Zkoblin ha desaparecido también de su domicilio. La Policía se ha puesto en movimiento.

### ¡Ni falta que hace!

Ginebra.—El Cónsul General de Alemania ha comunicado a la Secretaría de la Sociedad de Naciones que su Gobierno lamenta no poder aceptar la indicación para los trabajos del Comité de los 23 que se ocupa de la gestión chino-japonesa.

### Una nota de la Embajada rusa

París.—Ha sido facilitada por la Oficina de Prensa de la Embajada de la U. R. S. S. la siguiente nota:

«Algunos periódicos franceses publican una información según la cual dos submarinos soviéticos han participado en actos de piratería en el Mediterráneo. Esta Oficina está autorizada para desmentir de la manera más categórica la citada información inventada en todas sus partes con fines que se abstiene de calificar.»

### Una coartada fascista

París.—Los aduaneros franceses han sorprendido a cinco personas que estaban cargando en un camión, paquetes de impresos clandestinos. Se trata de unos folletos que pretenden demostrar la existencia de un complot comunista en Francia.

### De la detención del cónsul francés en Málaga

París.—El ministro de Negocios Extranjeros ha podido ponerse en comunicación con Mr. Desmartín, cónsul de Francia en Málaga, que como se sabe, ha sido detenido por orden del cabecilla rebelde. Se espera que el Gobierno francés protestará energicamente al de Salamanca.

La detención del señor Desmartín ha sido adoptada indiscutiblemente como represalia por la detención del comandante faccioso Troncoso.

En los círculos parisinos estiman tal medida como inadmisibles.

### Periodistas franceses expulsados de España

Hendaya.—Como consecuencia del «affaire» Troncoso y como represalias «nacionalistas», han sido expulsados de España varios periodistas franceses. Un cierto número de franceses han sido arrestados en Irún y no se tiene ninguna noticia del cónsul francés en San Sebastián Mr. Lasmart.

### Troncoso ha sido trasladado a Brest

Bayona.—El comandante faccioso Troncoso y su cómplice Parella, han sido trasladados a Brest donde prestarán declaración.

### Agresión al buque francés «Koutoubia»

Casablanca.—Se confirma la agresión al paquebote «Koutoubia», llevada a cabo por aviones rebeldes de la base de Palma de Mallorca. El buque francés, que no fué tocado por las bombas de los aparatos, pidió auxilio a los buques de guerra franceses e ingleses más próximos. El «Koutoubia» efectuaba la travesía Ajaccio-Casablanca con numerosos pasajeros que habían pasado sus vacaciones en Córcega.

### Otra entrevista y van...

Ginebra.—Mr. Lyon Delbós ha tenido esta mañana una entrevista con Sig. Bora

Scoppa, ministro italiano acreditado en Ginebra, siendo tratado especialmente el problema español. Sig. Bora Scoppa ha definido el punto de vista italiano y Mr. Delbós ha recordado la posición de Francia tal como la expuso en su reciente discurso en la S. de N. Se ve claramente que el problema español podría tener una solución de apaciguamiento internacional si fueran dadas garantías sinceras de No Intervención por parte de las potencias extranjeras en el conflicto que divide a España. Una iniciativa de Italia en tal sentido podría tener profundas repercusiones.

### Comentarios del «New Chronicle»

Londres.—El «New Chronicle» escribe: «Estamos seguros que incidentes graves en el Mediterráneo y el envío de numerosas tropas italianas a España tal como lo anunció el señor Negrín en la Sociedad de Naciones, traerán consigo dentro de algunas semanas el que la frontera francesa sea abierta y la declaración de Francia al dar sus razones de dicha apertura. El conflicto español es a aún muy lejos de encontrar una solución. En cuanto a la participación de Italia en la vigilancia del Mediterráneo, no sabemos aún como podrá efectuarse.»

### Del incidente provocado por los italianos en Túnez

París.—El encargado de Negocios de Francia en Roma, ha hecho una gestión relativa al incidente provocado en Túnez por las dotaciones de los buques escuelas italianos «Americo Vesputici» y «Cristoforo Colombo».

### Prosigue la farsa en torno al conflicto español

París, 22.—Parece esta vez que estamos en camino de una tregua internacional. Francia e Inglaterra ofreciendo a Italia la participación en el acuerdo de Nyón, e Italia aceptando un puesto en el Comité de técnicos, han demostrado su deseo de conciliación.

La conversación que ha celebrado hoy Mr. Delbós con el observador italiano en Ginebra ha confirmado la opinión más optimista que se manifiesta. Se puede creer que el acuerdo se hará entre las grandes potencias mediterráneas, sobre el reparto de las fuerzas de vigilancia, pero dos grandes problemas subsistirán: ¿cómo y sobre qué bases Inglaterra e Italia reemprenderán a principios de Octubre sus discusiones referentes a política conjunta?

¿Cómo deliberará el Comité de Londres de manera eficaz sobre la retirada de combatientes extranjeros en España?

Esté es el punto capital en las cuestiones internacionales, puestas de relieve por la guerra civil y mientras estos combatientes no sean repatriados, todos los temores subsistirán.

Con mayor razón, estas inquietudes serían justificadas si el Duce enviara nuevos contingentes a España. Por lo demás, es muy probable que Mussolini e Hitler van a deliberar concretamente sobre el conflicto español, en su anunciada entrevista del próximo sábado día 25.

### Noticias varias

Madrid.—Al poner en práctica el gobernador civil de Madrid un servicio encomendado a la Policía con objeto de hallar varias cajas propiedad del Nuncio, se ha descubierto en el Palacio de la Nunciatura un depósito de armas constituido por varios fusiles, algunas bombas y una ametralladora.

Con motivo de ese hallazgo, ha sido detenido un empleado subalterno de la Nunciatura.

Madrid.—El Ayuntamiento madrileño ha acordado sancionar a cuantas personas contravengan las disposiciones dictadas sobre abastecimientos.

Madrid.—Esta tarde se ha inaugurado el Colegio y la Biblioteca Infantil, cedida por la Comisión de Casas al servicio del Frente Popular.

Valencia.—El famoso abogado americano Mr. David Levinson que se encuentra en esta ciudad, ha sido obsequiado con un vino de honor por el Colegio de Abogados de Valencia.

Sagunto.—A las nueve de la noche un aparato de bombardeo protegido por un caza, arrojó varias bombas incendiarias en las inmediaciones del puerto y de la playa, (Febus).

Valencia.—El Comité Ejecutivo de la C. N. T. ha hecho una declaración protestando de la noticia circulada en Madrid y otros sitios, según la cual, la organización confederal iba a alzarse en armas de acuerdo con la quinta columna.

Dicha declaración demuestra con fechas que la C. N. T. denunció manejos fascistas en la retaguardia y ofreció su incondicional apoyo para sofocar el alzamiento en caso de producirse. (Febus).

Castellón de la Plana.—Cumpliendo órdenes de la autoridad, la Policía ha descubierto importantes depósitos de víveres y ha detenido a los acaparadores.

—Ha regresado de Rusia el Director del Instituto de Segunda Enseñanza de Castellón, don Vicente Sos.

—La Colectividad del Mueble de Castellón ha contribuido en 1055 pesetas a la suscripción para gastos de guerra y ha donado 14 armarios-bibliotecas con destino a los hospitales.

Barcelona.—Ha sido dado de baja de la Guardia Nacional Republicana el capitán don Manuel Catalina Aceitero.

Barcelona.—El próximo día 26 se inaugurará el Hospital Comarcal del Valle de Arán.

Mora de Toledo.—Se ha celebrado un acto organizado por el Partido de Izquierda Republicana. Pronunciaron discursos los ex diputados a Cortes, Pedro Vázquez y Miguel Sánchez y el ex ministro señor Palomo. Los oradores fueron muy aplaudidos.

Tarragona.—Los técnicos de la Comandancia de Marina han examinado el torpedo que fué arrastrado a la playa por las redes de los pescadores. El proyectil tiene inscripciones que revelan su fabricación italiana. Mide 50 centímetros de diámetro y es de una gran longitud.

Se cree que este torpedo fué lanzado por un submarino contra un barco mercante sin que, por fortuna, hiciera blanco.





## Detención de sujetos de cuidado

Valencia.—En la Dirección General de Seguridad han facilitado hoy la siguiente información: «Como consecuencia de los trabajos que se vienen realizando para limpiar la retaguardia de elementos emboscados, han sido detenidos Julián Ortega Fernández, Jefe del Negociado de Telégrafos en activo en Madrid; Basilio García Herreta, del Cuerpo Administrativo de Justicia en servicio activo en Valencia; señor Barregán, abogado en Ciudad Libre; José Hurtado Rodríguez, miembro del Comité Provincial fascista de León; Luis Manzanares, abogado y profesor mercantil que ejercía el cargo de Interventor del Estado en los Ferrocarriles de Valencia; Gumersindo Huerta, de Madrid; Rosa Seijas, en ace fascista entre Madrid y Carabanchel; Santiago Blanes, médico especialista de Alcoy, y Francisco Barrachina que formaba parte del Comité Fascista en Valencia como representante de Renovación Española.

De estos elementos que se carecía de suficientes pruebas para su calificación, al ser detenidos ahora por la Dirección General de Seguridad se ha comprobado la existencia de documentos acreditativos para ponerlos a disposición de los Tribunales de Justicia.

## Regreso del Presidente de las Cortes

Valencia.—El Presidente de las Cortes señor Martínez Barrio ha regresado a esta capital de su reciente viaje.

## Disposiciones de la "Gaceta"

Valencia.—La «Gaceta de la República» publica en su número de hoy entre otras disposiciones, las siguientes: Instrucciones a todos los Ayuntamientos del territorio leal sobre rotulación de plazas y calles y prohibiendo que se den a estas vías nombres de personas que actualmente asuman funciones de gobierno.

## Una expresiva carta de la duquesa de Astholl al general Miaja

Madrid.—Hace algún tiempo el ilustre general don José Miaja dirigió una carta a la diputada conservadora del Parlamento inglés, duquesa de Astholl agradeciéndole su intervención en la Cámara de los Comunes en favor de la causa antifascista española. La duquesa de Astholl ha contestado a la carta del general Miaja con otra que decía así: «Querido general Miaja: Tenga la bondad de perdonar mi tardanza en contestar su amable carta. El retraso se ha debido a un pequeño descanso mío fuera de Londres. Su carta para mí tiene un profundo valor y le aseguro que me dará por muy satisfecha si puedo hacer algo contra la terrible corriente de falsos informes puestos malévolamente en circulación.

Si hubiese tenido más tiempo para mi intervención en la Cámara de los Comunes, hubiera dicho muchas cosas, pero como había bastantes oradores, mi intervención fue muy limitada.

Los bombardeos realizados sobre Madrid, aun en aquella época en que estuve en la capital de la República, confirman de una manera categórica que no deja lugar a dudas, los sangrientos hechos ocurridos recientemente en Santander.

He seguido con mucha admiración la actuación ofensiva del Ejército de Madrid y también con gran ansiedad las noticias de la ofensiva republicana en los frentes de Aragón.

Por petición del Comité, he cableografiado al Presidente Roosevelt, al Jefe del Gobierno inglés y a los jefes de los Gobiernos de nuestros Dominios el pasado miércoles con objeto de obtener una garantía para los prisioneros de guerra y población civil de Santander por parte de las autoridades rebeldes. Todavía ignoro si se ha logrado algo.

Nuestro Comité enviará por cable a Bayona algún dinero para los refugiados de Santander que han llegado a la citada población francesa.

Creo que algo con entusiasmo e interés los heroicos combates de su Ejército y la elevada moral del pueblo de Madrid. El espíritu demostrado por la España leal en esta terrible crisis, me ha producido una impresión imborrable, algo que nunca olvidaré y que evocaré toda la vida. Puedo asegurarle que trabajo intensamente para procurar que la verdad de los hechos sea conocida por el pueblo inglés.

Con todos sus mejores deseos, y afectísima Catherine Astholl.»

P. D. Los niños vascos que vinieron a este país, se han hecho querer muchísimo por las personas que los cuidan.

## Cambio de telegramas

Madrid.—Entre el Jefe del Gobierno, el ministro de Estado y el presidente de Izquierda Republicana de Madrid se han cambiado expresivos telegramas con motivo de la felicitación que dicho Partido dirigió a la delegación española ante la Sociedad de Naciones.

## Acto de honor de la delegación mejicana

Madrid.—En la redacción del diario «Política» se ha celebrado un acto en honor de los intelectuales que constituyen la delegación de escritores y artistas mejicanos que se encuentra en España.

Pronunciaron discursos el director de «Política» y el de «Mundo Obrero».

## Fallecimiento de un periodista ilustre

Alicante.—En el vecino pueblo de Benidorm ha fallecido esta mañana después de una larga y penosa enfermedad el ilustre y veterano periodista don Ramón Martínez Sol.

Las incautaciones no realizadas por el Estado no serán válidas en Castellón

Castellón.—El Gobernador ha enviado una circular a los alcaldes de los pueblos comunicándoles que no son válidas las incautaciones que no estén realizadas por el Estado o sus órganos representativos, a fin de evitar situaciones anormales, (Febus).

## Acto de clausura de una exposición

Madrid.—El acto de clausura de la Exposición de Arte Mexicano que ha estado abierta en Madrid durante varios días, ha constituido una sentida expresión de confraternidad hispano-americana.

Después de un concierto dado por la banda de música de la 65 Brigada, hicieron uso de la palabra el sacerdote Régulo Martínez, de la Junta Municipal de Izquierda Republicana; el director del periódico «CNT» García Pradas, el ex subsecretario Honorio Tafal, el señor Alcántara, por el Partido Comunista, el escritor mejicano señor Mancisidor y el delegado del Propaganda Carreño España, quien en nombre del Gobierno, declaró clausurada la Exposición.

## Adhesión al pueblo asturiano

Madrid.—El Socorro Rojo Internacional ha organizado una adhesión al heroico pueblo asturiano, que se verificará el sábado próximo, a las seis de la tarde.

## El Dr. Negrín visita al Presidente del Gobierno francés

París.—El Jefe del Gobierno francés Mr. Chaumemps ha recibido esta mañana la visita del Presidente del Consejo de la República Española Dr. Negrín.

## La guerra chino-japonesa

Shangay.—La defensa china de Fu-Chang ha sido reforzada en vista de la aparición en el río Yang-tson de tres barcos japoneses que probablemente intenten un desembarco.

## Un nombramiento

Londres.—Lord Gort ha sido nombrado técnico militar de la Secretaría de Estado para la guerra. Se interpreta esta designación como un refuerzo para activar el reclutamiento.

## Comisión Central de Abastecimiento de Menorca

### Sesión de 15 Septiembre 1937

Se reunió en el despacho del señor Coronel Jefe de la Base Naval de Mahón, la Comisión Central de Abastecimiento de Menorca, y una vez constituida, se tomaron por unanimidad los siguientes acuerdos:

Que todos los pueblos de la isla sacrifican ganado para el consumo, un día por semana y den un racionado de cien gramos por individuo.

Los días que tendrán que sacrificar cada pueblo serán los que a continuación se detallan:

Los lunes, Ferrerías; los martes, Mercadal, San Cristóbal y Fornells; los miércoles, Alayor, Villa Carlos y San Luis; los jueves, Ciudadela; y los viernes, Mahón.

Caso de que algún pueblo no pudiese sacrificar res alguna por falta de ella en su término, viene obligado a pedirlo al otro, y caso de no entregársela quedará en suspens el racionado hasta tanto éste no haya podido dar el racionamiento señalado.

El reparto del queso existente en la isla a razón de 150 gramos por individuo y así como también la distribución de los géneros recibidos en el motovelero «Pons Martí» en su viaje del día 3 del actual.

Como quiera que a pesar de darse alimento para un número grande de ganado avecilo, no se puede reunir el número de huevos indispensables para poder atender a los enfermos, incubadoras y demás necesidades urgentes y primordiales, se acuerda que a partir del lunes próximo todo aquel que tenga ganado avícola tendrá la ineludible obligación de entrar a la Junta de Abastos que le proporciona el pienso, un huevo por cada diez cabezas cada día; teniendo en cuenta que cuando el número de cabezas sea inferior a diez,

se comprometerá entonces el avicultor a efectuar la entrega de huevos semanalmente, para lo cual multiplicará el número de gallinas que posea inferior a diez por los siete días de la semana y del número resultante entregará el diez por 100.

Estando dispuesto, según acuerdo de esta Comisión Central del día 21 de Enero último, que por ningún concepto se podrán sacrificar las hembras del ganado existente en la isla y dándose el caso de haberse castrado con exceso hembras del cerdo, con cuya medida se causa un perjuicio a la cría y procreación de dicha especie, se acordó que la carne de cerdo procedente de hembras castradas, se venda a cinco pesetas la arroba sin perjuicio de la sanción a que dé lugar el incumplimiento de lo dispuesto en el acuerdo citado de esta Comisión de fecha 21 de Enero último.

Dándose frecuentemente el caso de que hembras de ganado vacuno no han sido cubiertas por el macho a su debido tiempo, lo que ha ocasionado una disminución del número de nacimientos de terneros con el consiguiente perjuicio para la ganadería y producción de leche, la Junta acordó imponer una sanción en forma de contribución mensual, por cada hembra de dicho ganado que se encuentre sin cubrir a cuyo fin los Alcaldes de cada pueblo remitirán a esta Comisión Central una relación detallada de los colonos de su término y número de cabezas que cada uno tiene en esas condiciones.

Se fija el precio de los bosquios a razón de 27'50 pesetas los 100 kilogramos y su venta al público a razón de 0'40 pesetas. También se fija el precio de la calabaza granada a razón de 22'50 pesetas los 100 Kérs. y su venta al público a razón de 0'30 pesetas el Kg.

Asimismo se dispone que estos artículos a su recolección deberán ser entregados a las Juntas de Abastos respectivas para su reparto entre los habitantes de cada pueblo.

Se dispuso que por las Juntas de Abastos se recojan con toda urgencia y sin excusas ni pretextos, las patatas que todavía obran en poder de los payeses después de haberles dejado la cantidad suficiente para la siembra. De la cantidad de patatas recogidas en esta forma, se dará cuenta a esta Comisión Central para disponer su reparto para la siembra.

Y no habiendo más asuntos de que tratar, se dió por terminado el acto.

## LLAR CATALANA

### AVIS

Es fa avinent a tots els catalans i simpatitzants de Catalunya a Menorca, que encara no ho hagin fet, passin a engrassar les llistes de socis per l'estatge social, establert transitoriament al número 30 del carrer d'Alayor (damunt el Cafè La Bombilla), on des d'ara podran assistir a les hores d'esbarjo. Els que visquin fora poden adreçar-se a l'apartat de Correus número 13.

Esperem que tots sentireu els anhels que'ns impulsen i col·laborareu a prestigiar Catalunya i amb ella la República.—LA COMISSIÓ. 2-3

## Casino del Consey

Vacante la plaza de conserje de esta Sociedad, queda abierto concurso para la provisión de la misma, cuyo plazo terminará el día 3 del próximo mes de Octubre. Condiciones en Secretaría.

Nota: en Conserjería se canjearán los vales expedidos por esta Sociedad. 2-5

## Cent o Regional Galego «Merça Terra»

En el local social, Mir y Mir 2, tendrá lugar mañana sábado día 25, a las seis y media de la tarde, la conferencia anunciada para el domingo pasado y aplazada por dificultades del momento.

Como se sabe, será desarrollada por el socio don Raimundo Otero y tiene por objeto dar a conocer a nuestra tierra, por lo que será en castellano.

Dado el prestigio del conferenciante y el interés del tema, no dudamos se verá muy concurrida.

## Hospital Militar de Mahón

Existiendo en este Hospital Militar dos vacantes de escribientes para las atenciones de las oficinas del mismo, se abre concurso para que los camaradas que deseen tomar parte al mismo, puedan presentar sus instancias al Director de este Establecimiento antes de las doce horas del día 26 del actual.

A dichas instancias se acompañarán copia de los servicios prestados en filas, certificado de nacimiento, aval político o sindical de ser afectos al Régimen antes del 18 de Julio de 1937 y certificado de las casas o establecimientos que hayan trabajado.

Mahón 22 de Septiembre 1937.—El Director, PEDRO BISQUERRA. 2-3

## ¡¡ESTUDIANTES!!

Preparación para carreras especiales, bachillerato, idiomas, mecánografía, clases particulares y cultura en general, a cargo de profesorado especializado y de competencia.

Informes: García Lorca 3 (antes San Sebastián) de cinco a seis de la tarde. 4-6

## Madrinas de Guerra

Francisco V. González, sargento del Arma de Artillería, y los cabos José B. Galister y Hameterio B. Moreno, 17 Batería Posición de Artillería de Bella Mirada de Balix (Mercadal), se dirigen a las bellas y simpáticas señoritas de toda la Isla solicitando madrinatas de guerra.

Escribir: Bella Mirada de Balix, Posición Artillería (Mercadal). 6 6

Los cabos de Infantería Antonio Riera Juan y Antonio Roig Noguera y soldados Rafael Anglada Mellá, Juan Martí Pons, Juan Pons Pons y Gabriel Cerdona Denclar, se dirigen a las bellas y simpáticas señoritas de la isla solicitando madrinatas de guerra.

Dirección: 1.ª Compañía, 1.º Batallón. Destacamento Cala Torreta, 3 4

## CINE CONSEY

(LOCAL SOCIALIZADO)

SABADO a las 9'30 noche. DOMINGO a las 3'45 y 6'30 tarde y a las 9'30 noche.

MAÑANA a las 6'30 tarde.

La revista madrileña de gran éxito.

Yo quiero que me lleven a Hollywood

La divertida opereta

La taquimeca se casa

Joy de la cinematografía francesa por Jean Murat, Marie Glory y Raymond Bernard.

¡Programa frívolo de éxito seguro!